



Nombre de alumnos: Gener Giovanni Santiz Gómez

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo:

Materia:

Grado: 7

Grupo: A



"DESIGUALDADES SOCIALES EN EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD EN MÉXICO"

Deficiencias sociales relacionadas con la salud Medidas de desigualdad relacionadas con las siguientes dos privaciones sociales La salud es parte de la medición multidimensional de la pobreza en México Señaló que aunque desde Una vía importante en el país - principalmente a través del popular Seguro- Transformar en una mayor cobertura de seguro relativo municipal En comparación con los menos concentrados, los pobres más concentrados Pobreza por indisponibilidad Seguridad social, en La concentración de la pobreza es mayor.

Servicios hospitalarios El análisis de los servicios hospitalarios muestra que Las personas que viven en municipios tienen acceso reducido a la atención hospitalaria Las zonas más pobres y la tasa de mortalidad El hospital parece no tener nada que ver con la pobreza de la ciudad. Aunque es obvio, la tasa de mortalidad por infarto agudo de miocardio es El miocardio (IAM) es un indicador para medir la calidad del desempeño hospitalario. El hospital urbano con mayor concentración de pobreza.



Pues lo que yo pienso por la desigualdad en servicios de salud pues creo que hay factores que influyen a dar ese caso como algunos lugares no cuentan con lo suficientes medicamentos o enfermeras para culminar bien su labor, y también puede ser la desigualdad económica ya que eso es un factor a la cual algunos pueden fallecer por no tener el dinero suficiente para su operación o medicamentos.

Otro factor puede ser que la desigualdad entre hombre y mujer en la salud hay que ver el factor del trabajo ya que el hombre va trabajar en fábricas o en otro lado ya eso le dan seguro de vida ya que a la mujer no tiene eso y pues en eso hay desigualdad eso pienso.

Y pues lo que yo pienso que el que tenga mejor dinero es el que pueda tener un nos años más de vida, y lo que no pues tiene dinero pueden fallecer más fácil por la alimentación o lo cuidados que tenga por la falta de dinero...

También hay otro punto que tocar como la facilidad de atender, por ejemplo a las mujeres embarazadas ya que también lleva a cabo un procedimiento delicado ya que ella merecen una atención y mediata ya que dependiendo también la dilatación de la paciente.

Y espero que este bien mi opinión acerca de la desigualdad y sería todo lo que le entendí al tema.

